



Les présidents Rajoelina et Kikwete à l'aéroport international Julius Nyerere

Arrivé en fin de matinée à Dar es Salaam, le vendredi 14 décembre 2012, le Président de la Transition, Andry Rajoelina, a été reçu en personne par le président tanzanien, Jakaya Kikwete, également Président de la Troïka de la Sadc.

A l'heure où cet article a été mis en ligne, M. Rajoelina était déjà de retour à Madagascar. Car c'est ce samedi 15 décembre 2012, dans l'après-midi, qu'il va inaugurer officiellement le Temple du rugby construit à Andohatapenaka Antananarivo.

Rien n'a filtré de l'entretien entre les deux présidents. Bernard Membe, ministre tanzanien des Affaires étrangères et de la Coopération internationale, lui, est optimiste : « ***We are, however, optimistic, that the talks will leads into positive settlement of the political crisis in Madagascar*** » [Nous sommes, quoi qu'il en soit, optimistes sur le fait que les discussions iront vers des résolutions positives concernant la crise politique à Madagascar], a-t-il confié aux journalistes locaux, avant l'entrevue des deux présidents.

Au moment donc de mettre en ligne cet article, c'est le black-out total sur l'issue de cette entrevue entre les présidents Andry Rajoelina et Jakaya Kiwkwete, qui a eu lieu au Palais d'Etat à Dar es Salaam, le 14 décembre. Mais nous restons en vigilance permanente.

Jeannot Ramambazafy – 15 décembre 2012, 10h30, heure d'Antananarivo